

DOI: 10.18572/1812-3783-2022-2-22-26

ЕДИНСТВЕННОЕ НАЗНАЧЕНИЕ СОВРЕМЕННОГО РОССИЙСКОГО УГОЛОВНОГО ПРОЦЕССА И СРЕДСТВА ЕГО ДОСТИЖЕНИЯ

Максимов Олег Александрович,
заведующий кафедрой уголовного процесса Ульяновского государственного университета,
кандидат юридических наук, доцент
o_maksimov@mail.ru

Статья посвящена исследованию назначения современного российского уголовного процесса как способа реализации конституционно определенных задач государства. Делается вывод, что единственным назначением современного российского уголовного процесса является защита прав и свобод человека, и все уголовно-процессуальные средства должны находиться в соответствии с ним.

Ключевые слова: уголовный процесс, назначение, защита прав и свобод, публичность, диспозитивность.

THE SOLE PURPOSE OF THE MODERN RUSSIAN CRIMINAL PROCEDURE AND MEANS OF ACHIEVEMENT THEREOF

Oleg A. Maksimov
Head of the Department of Criminal Procedure of the Ulyanovsk State University
PhD (Law), Associate Professor

The article is devoted to the study of the purpose of the modern Russian criminal procedure as a way of implementing the constitutionally defined tasks of the state. It is concluded that the only purpose of the modern Russian criminal procedure is to protect human rights and freedoms, and all criminal procedural means must be in accordance with it.

Keywords: criminal procedure, appointment, protection of rights and freedoms, publicity, discretion.